



PROCESO LEGISLATIVO

Pierde López; van foros sobre amparo

LUEGO DE UNA reunión con Ernestina Godoy, se determinó que se escuchará a expertos en la materia

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El Senado sí realizará un conversatorio para discutir con expertos los cambios a la Ley de Amparo, pues el vicecoordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, explicó que se abrirá un periodo para este diálogo, en el seno de las comisiones, tal como informó desde la semana pasada el presidente de la Comisión de Justicia, Javier Corral.

Excelsior informó que el lunes hubo una reunión de senadores y diputados federales con la consejera jurídica de la Presidencia de la República, Ernestina Godoy, para explicarles la reforma a la Ley de Amparo y quien les aclaró que sí hay disposición para un diálogo con expertos, siempre y cuando no sea un parlamento abierto.

Entre los senadores que asistieron estuvieron Ana Lilia Rivera, Manuel Huerta, Alejandro Murat, Saúl Monreal y Luis Alfonso Silva, pero fue notoria la ausencia de los presidentes de las comisiones que tienen la

responsabilidad del proceso legislativo de la reforma a la Ley de Amparo: Javier Corral, de Justicia, y Enrique Inzunza, de Estudios Legislativos.

En entrevistas por separado, la senadora Ana Lilia Rivera y su compañero Manuel Huerta confirmaron que habrá conversatorio antes de la aprobación en comisiones de la reforma a la Ley de Amparo.

“Vamos a escuchar en este conversatorio. Si hay observaciones técnicas que puedan contribuir, pues seguramente la comisión estará determinando. Por eso son los conversatorios, para escucharnos”, explicó Rivera, ex presidenta del Senado, quien precisó que ayer mismo la Junta de Coordinación Política iba a definir la ruta, junto con la Comisión de Justicia.

EL DATO

Sin garantías

Manuel Añorve dijo que les avisaron de la cancelación de la Junta momentos antes de la cita y no les garantizaron que hoy miércoles pueda realizarse.

Manuel Huerta dijo que “lo que no se va a abrir es el famoso Parlamento Abierto, sino que será a través de algún conversatorio que

se resuelvan estos temas y también evitar esta idea de que en el Senado hacemos fast-track, o que no revisamos la leyes”.

Ignacio Mier, vicecoordinador de los senadores de Morena, y quien acompaña a Adán Augusto López Hernández a las reuniones de los lunes por la tarde con la Presidenta de la República, aseguró que “se ha venido trabajando desde que se presentó el 15 de septiembre la iniciativa ha habido reuniones tanto formales como informales, ya se reunió la

mesa directiva de la Comisión de Justicia, ya se reunieron un grupo de senadores, incluso hubo en hace unos días una reunión interparlamentaria, estuvieron tanto senadores como diputados”.

López Hernández había dicho que no habría conversatorio y que ayer se discutiría en comisiones la reforma y el miércoles en el pleno.

López Hernández canceló la reunión de la Jucopo de ayer y no fue posible que se discutiera la ruta legislativa de la reforma a la Ley de Amparo.